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原来养犬收费太高!办证者很少
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养狗第一年收
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提高养犬门槛能控制养犬数量!

减少狗患

市民代表张国强认为!
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市民代表张书占认为!
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我们可借鉴国外

做法!在街上设消污设备"建文明养犬培训中心和成立

养犬防御基金会# $

市民代表王昌发认为!
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%不管理就是

在鼓励这种养狗行为!之所以要限制!主要理由是每年

因狂犬病造成的死亡人数很多! 而且狗随地大小便!影

响城市环境$#

市民代表马全营认为!
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河公园本是政府为市民建的休闲区 !可现在却成了放

牧场 !鸡鸣狗叫 !让市民不得安宁 !满地都是狗的大

小便!影响环境卫生# $
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市民代表李婉如认为!
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%有些狗看上去很温驯 !

但不能排除其携带的病毒会通过黏膜 & 唾液传染给

大家# $
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养犬已成为很多家庭的重要

生活部分!要让市民养得起狗# 问

题关键在于促进文明养犬

市民代表毕景明认为!
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%一部分养犬者是孤独老

人!养犬是为了打发时间!排遣寂寞!而且有的经济收

入有限!有的犬只并不值钱!还不到管理服务费的一

半# 大型犬不一定就是烈性犬# 建议小型观赏犬每只

每年收费
!$$

元# $

市民代表李福贵说!%我们应该在养犬与禁犬之

间找到一个合理的切入点 ! 不应实行 '一刀切 (!

不应靠高收费来限制养犬 !而应以科学 &合理的

法规来规范 !让市民自觉为爱犬办证 # $
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市民代表张弛认为!
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不能一味高收费! 应进行规

范性管理! 对不文明养犬行为实

行重罚
人大代表王阳说!
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政协委员张永清说!%养狗对于国家算小事!但对于

民生确是大事# 虽然我不养狗!但我认为养狗并不光是

有钱人的事!很多一般收入家庭也喜欢养狗!不能一味

地高收费# $
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政协委员吕庆捷认为!
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代表观点碰撞!通过高收费控制犬只数量
23

收费低点!通过重罚规范不文明养犬行为

! ! ! !

昨日上午! 市政管理局举行

了郑州市养犬管理服务费简易听

证会!听证会代表在听完)关于养

犬管理服务费用成本核算情况报

告*后!发表了各自的看法!并提

出建议+ 参加听证会的代表共有
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名!其中市民代表
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名!人大

代表"政协委员共
.

人!专家学者

代表
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人!管理部门代表
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人+

晚报记者 袁帅
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文 王梓
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图
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昨日"参加听证会的市民代表积极发言#

! ! ! !

充分考虑代表建议!请专家评

估!以报告形式上交市政府
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读者如果有什么好的建议 ! 可拨打本报热线
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!我们将转达给相关部门+
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